



Jetzt auch in Rimsting: Mundartweg eröffnet

Beitrag

Jetzt hat auch die Gemeinde Rimsting einen Mundartweg. Im Rahmen eines Projektes der Franziska-Hager-Mittelschule wurde der Weg mit verschiedenen Tafeln auf der Tour des Erlebnisweges (Start am Friedhof) fröhlich eröffnet

Zum Start luden die Gemeinde und Tourist-Information ein, Schülerinnen und Schüler der Schule erläuterten die ersten Tafeln. Das Projekt wird vielfältig unterstützt, unter anderem von insgesamt sieben Gemeinden und vom Bayernbund.

Von der Eröffnung diese ersten Bilder. Ausführlicher Bericht und weitere Bilder folgen.







Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Franziska-Hager-Mittelschule
4. München-Oberbayern
5. Mundartweg Rimsting
6. Prien
7. Rosenheim